



脅迫などの行き過ぎた内容に対しては、警察への通報や法的措置も検討する」との声明を出す事態に。対象が自分になつた場合の事を考えて相手への攻撃を避けてと願うばかりだ。

景気を占うバロメーターとされる日経平均株価が2日に前日比221.6円63銭、約3週間で6300円超急落した。急落により経済に悪影響を与えた記憶が今も残る1987年の米国株式相場の大暴落「ブラックマンデー」に次ぐ歴代2番目の大きさだ。今週に入つても底値の見えな

い展開に、パニックの様相が続き大暴落の史上最大の下落幅に。円高による物価高に苦しんだ家計には朗報になるに違ないが、円安を背景に増えってきた訪日客の足かせになり、外国人でにぎわう観光地には悪影響

馬村は北海道の俱知安に増えた8町村に白馬村・小谷村の情報。白馬村は北海道の俱知安には実戦に近い稽古を積み、格下とは試験を見つけ、同等の相手とは実戦に近い稽古を積み、格下とは試したい技や防御法を入念に確認する課題を常に持ち稽古を続けること

町について外国人の会増が2番目の多さに。地域で当たり前に外国人と共存しているでは日本人に限ると福井県・山梨県・鳥取県・島根県・徳島県。高知県・佐賀県の各県の人口を上回る過去最

な課題では確実に「なす集中力を養い、別の方法を試すと解釈した。自分たちの置かれた地域事情に対応していいくには、簡単な課題ばかり選ばない意識が大切だ。  
(信州地域社会フォーラム会員・白馬村森上)

草花でありながら樹木のように高く成長するが茎が柔らかすぎて使い物にならないことで「ウドの大木」と呼ばれる。里山巡りで観賞も楽しいものだ